

Antonio Villanueva Cuevas

Profesor Titular de Derecho Administrativo

Profesor Titular de Derecho Administrativo en la Universidad de Castilla-La Mancha y se destaca por su versatilidad en investigaciones que abarcan tres áreas principales: políticas públicas de turismo y su relación con la protección ambiental, temas relacionados con la inclusión y la igualdad, y la contratación pública.

En el ámbito del turismo, ha publicado libros y artículos que exploran las conexiones entre el turismo y la protección del medio ambiente.

Además, ha investigado cuestiones de derechos sociales, como la discapacidad y la desigualdad de género, y su compromiso se centra en promover una sociedad inclusiva y justa.

También ha realizado investigaciones sobre la contratación pública, un área de gran importancia económica en la Unión Europea, con un enfoque particular en la contratación menor y su gestión electrónica en el contexto de políticas públicas inclusivas y tecnología al servicio de la justicia social.